

「3年生有志 町防災訓練に参加して」

230904

前回の「校長室より」で紹介した「幸田町防災訓練」に3年生の有志51名が参加しました。前日練習の最後に「幸田中学区以外の町内の方にライジングサンを観てもらおう貴重な機会です。これまでの先輩たちが育て、みんなが受け継いだ幸中の全校ダンスの姿を伝える機会になる。なぜ幸中生がライジングサンを踊るのか、どうして大切にしているのかも、伝える機会にしてほしい」と話しました。

当日、3年生の有志のみんなが踊る姿は、笑顔で澁漑としていて、観ている人に元気と勇気を伝えることができたと思います。そのことは、当日付き添ってくださった先生の学級通信に書かれていた内容からもわかります。その一部を紹介します。

一般のお客さんに「中学生にね、なんでダンスを踊っているの?と聞いたら、しっかり答えてくれましたよ。すごいねえ。」と話しかけてくださいました。ライジングサンに対しての思いを地域の方に伝えられる3年生、立派だなあと思いました。」 (学級通信より抜粋)

また、私にも町長さんや副町長さんをはじめ、多くの地域の方や役場の方が、「中学生がこうやって頑張ってくれると嬉しい」と声を掛けてくださり、幸中生の取組を評価してくださいました。

自分(たち)のためだけでなく、もっているエネルギーを周りの人(地域)に向けることで、笑顔と勇気を伝えられ、自分も幸せになれる。そんなことを幸中生が実践できた取組にすることができたと思いました。

